



Paris Ouest
Cityys
INTERNATIONAL REAL

3 Pièces

110 m²

Réf. 1599

6 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à louer (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS XVI - FOCH Nous vous présentons à la location un appartement loué meublé de trois pièces, situé au 6ème étage d'un immeuble récent de grand standing avec gardien. Cet appartement lumineux est exposé sud et bénéficie d'aucun vis à vis, il se compose d'une entrée, d'un double séjour donnant sur un balcon filant, d'une cuisine séparée équipée, d'une suite parentale avec dressing et salle de bain ; et d'une salle de douche avec WC pour les invités. Surface habitable : 108,90 + balcon de 6,81m² ; chauffage et eau chaude collectifs. Cet appartement se destine en bail code civil uniquement : en ...

PARIS XVI - FOCH We present to you a furnished three-room apartment for rent, located on the 6th floor of a recent high-standing building with a caretaker. This bright apartment is south-facing with no overlooking neighbors and consists of an entrance, a double living room opening onto a continuous balcony, a separate equipped kitchen, a master suite with a dressing room and bathroom, and a guest shower room with WC. Living area: 108.90 sqm (1,172 sqf) + balcony of 6.81 sqm (73 sqf); collective heating and hot water. This apartment is available exclusively under a civil code lease: for corporate ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

